



COMITÉ DE JUMELAGE DE GUYANCOURT

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU COMITÉ DE JUMELAGE DU 8 JANVIER 2024

Présents dans la Salle d'Activités de la maison de quartier Auguste Renoir : Marie-Claude Riocreux, Hugues Allenet, Sylvie Allenet, Jymmy Poteaux, Marc Benda

Excusés : Dominique Francart

Absents : Sabine Basse-Mendy, Caroline de Brauer, Quentin Demmer, Sylvain Levasseur, Driss Akkaoui

1. Point Écosse

Nos amis Écossais viendront le week-end du 11 au 14 octobre 2024. Nous allons commencer à organiser leur séjour en établissant le programme :

- Nous avons déjà envisagé de reconduire la visite de St Germain (idem Allemagne).
- Nous pouvons organiser une randonnée avec l'aide de Guyancourt Accueil encadrée par Jean- Louis et Marie-Claude Bourdon, peut-être aussi à St Germain pour que tout le monde déjeune au restaurant ensemble.
- Grâce à Denis Barbier nous sommes en contact avec l'Ecole de Musique pour organiser un concert Franco-Ecossais pendant le week-end.
- Nous voulons créer une commission d'adhérents volontaires : nous aurons besoin de l'aide de plusieurs personnes pour apporter leurs idées, aider à organiser les visites et les concerts...
- Il faudra que l'organisation soit finalisée fin juin : hébergement, programme, car pendant la période des congés d'été, il est difficile de contacter les différents intervenants aussi bien français qu'écossais. Heather doit nous fournir la liste pour fin avril – mi-mai.

- Marie-Claude va lancer la semaine qui vient la préinscription pour savoir qui veut recevoir des Ecosais.
- Heather a donné les horaires d'avion : vendredi 11 octobre : Roissy 12h40 ou Orly 21h30, lundi 11 octobre : Roissy 13h20 ou Orly 13h20. Les avions seront d'Easyjet et de Transavia. Nous devons prévoir le bus pour les accès aux aéroports.

2. Point Allemagne

- Jimmy va envoyer durant ce mois de janvier toutes les informations et bulletins d'inscription à l'occasion du traditionnel échange annuel avec Pegnitz qui se déroulera à Pegnitz lors du long week-end de l'Ascension du jeudi 9 au dimanche 12 mai. Pour savoir, entre autres, le nombre de personnes accueillies en Allemagne, il nous faut rapidement demander une réunion à Sandra. Une réunion d'information pour les nouveaux participants devrait être organisée à Guyancourt au cours du mois d'avril prochain.
- Jimmy nous informe tenter de rencontrer prochainement les nouveaux professeurs d'allemand ainsi que les professeurs déjà rencontrés les années précédentes sur les établissements scolaires de Guyancourt à l'occasion des prochaines journées portes ouvertes pour le Lycées Hôtelier et le Lycée de Villaroy, ainsi que les 3 collèges Ariane, Paul Eluard et Les Saules.

3. Echanges de jeunes :

- Un premier échange avec le lycée de Villaroy va débiter à partir de ce mois de janvier jusqu'au mois de février pour une lycéenne Jule de Pegnitz. La convention est remplie entre le lycée de Pegnitz et de Villaroy. Une des hôtesse (Véronique) et Dominique ont rendez-vous avec le Lycée de Villaroy. Jule sera hébergée durant sa présence à Guyancourt chez 2 familles adhérentes à notre Comité de jumelage. Elle est arrivée le 5 janvier 2024 chez Véronique et Carole. Marc et sa femme la récupéreront le 7 février.
- . Nous avons transmis son projet au CJ de Linlithgow.
- Un jeune Guyancourtois de 18 ans en BTS (Négociation et Digitalisation de la Relation Client), désire faire un séjour d'une année dans un pays anglophone à partir de septembre 2024 plutôt dans le milieu du football : arbitre. Il est très motivé. Marie-Claude a envoyé un courrier au Comité Écosais : Neil/Heather. Comme autre piste, Dominique a dit au Jeune que Decathlon recrutait en Angleterre.
- Une jeune fille de 13 ans désire aller 1 mois en Allemagne pendant les vacances. Elle aime l'équitation. Ses parents ne réagissent pas trop. En retour de notre demande à

Sandra de la possibilité que cette jeune aille à Pegnitz, Sandra a répondu que c'était bon sur le principe.

- La fille cadette d'Imen Bousseroël voudrait également aller un mois en Allemagne pour améliorer sa conversation en vue d'intégrer le Lycée franco-allemand de Buc.
- Du 17 au 24 février, Marc et sa fille vont à Pegnitz. Celle-ci ira dans une école élémentaire 2 heures par jour.
- Madame Antoine, directrice de l'école Langevin serait ravie de faire des échanges épistolaires avec l'Allemagne et l'Écosse.

4. Divers

- JOP2024 : nous n'avons pas de subvention du Comité de SQY dans un premier temps. Il reste 100.000 euros à allouer. Dimitry nous a dit qu'il n'a pas réussi à joindre le Comité SQY. Nous allons faire un courrier à Linlithgow et Pegnitz pour leur demander si leurs coureurs voudraient venir en payant leur voyage. Le Jumelage de Guyancourt pourrait leur payer la participation à la course (50 euros par personne). Nous gardons la réunion du 10 janvier des Comités de Jumelage des villes de SQY. Dominique pourrait leur parler des Echanges de Jeunes avec les villes jumelées.
- Contrat d'objectifs le 18 décembre de 17h à 18h : Florence Coquart et Dimitry Vurbier nous ont dit que le Comité de Jumelage était dynamique. En février, Dimitry prévoit une réunion avec des jeunes impliqués dans leur école ou dans la vie de Guyancourt et qui pourraient créer un Comité de Jumelage de Jeunes.
- L'AG est proposée à la mairie le 6 février à la mairie pour avoir la présence du Maire.
- Marché de Noël du 16 décembre : s'est très bien déroulé et nous avons récolté 2500 €.
- Jimmy s'étonne du manque d'articles sur le Comité de Jumelage dans le dernier Guyancourt Magazine.

RAPPEL DES CONTACTS UTILES

Pour vous informer sur le Comité de Jumelage et contacter les différents interlocuteurs du bureau :

Président : Hugues Allenet

president@jumelage-guyancourt.com

Tél. : 07 83 58 26 28

Allemagne : Jimmy Poteau

jimmy.poteau@jumelage-guyancourt.com

Tél. ; 06 03 75 59 77

Écosse : Marie-Claude Riocreux et Marc Benda

vp-ecosse@jumelage-guyancourt.com

Tél. : 06 83 53 82 13

Trésorier : Sylvie Allenet

tresorier.jumelage@gmail.com

Tél. : 06 13 84 73 56

Secrétaire : Marc Benda adresse à créer

Tél. : 07 86 87 85 06

Les adresses mail des différents interlocuteurs vont être harmonisées et correspondre au poste occupé et non pas à une personne.